

COMUNICADO DE PRENSA 083

- . UPTC organiza Congreso de Innovaciones en Psicología y Salud Mental
- . Congreso Internacional y I Nacional en Pedagogía de la Cultura Física
- . Encuentro de egresados de Ingeniería Geológica - Sogamoso

UPTC organiza Congreso de Innovaciones en Psicología y Salud Mental

La Escuela de Psicología de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia organiza el VI Congreso Nacional y I Internacional de Innovaciones en Psicología y Salud Mental, los días 19, 20 y 21 de octubre, en el Centro de Convenciones de la Cámara de Comercio de Tunja.

Este Congreso viene desarrollándose anualmente desde el año 2006, como una iniciativa de intercambio y socialización académica e investigativa. Para este año abordará como ejes temáticos la innovación en Psicología y la Salud Mental.

Para tratar estos tópicos, los organizadores del Congreso han convocado a prestigiosos conferencistas internacionales como el **PhD. Vicente Caballo** de la Universidad de Granada España, Doctor en Psicología por la Universidad Autónoma de Madrid; **PhD. Araceli Sanz Martin** de la Universidad de Guadalajara, México, Doctora en Ciencias del Comportamiento, opción Neurociencias; **PhD. Miguel A. Vallejo Pareja** de la U.N.E.D., Madrid, España, Licenciado en Psicología por la Universidad Complutense, Psicólogo Especialista en Psicología Clínica por el Ministerio de Educación y Ciencia y el Ministerio de Sanidad y Consumo; **PhD. Silvia Helena Koller** de la Universidade Federal do Rio Grande do Sul, Brasil, Miembro titular y Coordinadora del Comité de Asesoramiento de Psicología y Servicio Social de CNPq, docente en Chile, Colombia, Perú, Portugal, Suiza y Estados Unidos; y el **PhD. Sigmar Malvezzi** de la Universidade de Sao Paulo, Brasil, Psicólogo y Magister de la PUCSP, Doctor de la Universidad de Lancaster, Profesor del Instituto de Psicología de la Universidad Sao Paulo de Brasil, Profesor visitante en Universidades Europeas, Latinoamericanas.

La organización del evento está a cargo del Grupo de Investigación Desarrollo Humano, Cognición y Educación desde su segunda versión.

Para ampliar información sobre el tema, por favor consultar el siguiente link:

http://www.uptc.edu.co/eventos/2011/psicologia/inf_general/index.html#



Congreso Internacional y I Nacional en Pedagogía de la Cultura Física

La Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, la Facultad de Ciencias de la Educación, la Escuela de posgrados en Educación y la Maestría en Pedagogía de la Cultura Física, se vinculan a la celebración de los 40 años de la Licenciatura en Educación Física, Recreación y Deporte, con el I Congreso Internacional y I Nacional en Pedagogía de la Cultura Física, el cual se llevará a cabo los días 20, 21 y 22 de octubre, en el auditorio Juan Clímaco Hernández de la UPTC.

Este evento se constituye en un espacio de reflexión y debate académico, en torno a temáticas multi y transdisciplinarias en los campos de la Educación Física escolar, la recreación, la actividad física para la promoción de la salud, prevención de la enfermedad, la rehabilitación y el deporte formativo y de alto rendimiento.

Como conferencistas Internacionales participarán: Ph.D Sandra Rojas Vega (Colonia Alemania), Ph.D Jorge Luis Ceballos Díaz (Cuba), Ph.D Alberto Calderón García (Colombia), Ph.D Abelardo Pacheco (Cuba), Ph.D Orlando García (Nueva Zelanda), Ph.D Jorge Reynolds (Colombia), Ph.D Andrea Michele Freudenheim (Brasil) y Ph.d Yucselie del Carmen Bernal C. (Venezuela).

Informes: congreso.culturafisica@uptc.edu.co, maestria.pcf@uptc.edu.co, educacion.fisica@uptc.edu.co

Encuentro de egresados de Ingeniería Geológica - Sogamoso

Los egresados de la Escuela de Ingeniería Geológica y Asociación Colombiana de Geólogos y Geofísicos del Petróleo, organizan el Encuentro denominado "Ingeniería Geológica en la industria petrolera", los días 21 y 22 de octubre, en el auditorio Cacique Sugamuxi, Facultad Seccional Sogamoso de la UPTC.

En el evento se abordarán temáticas de Exploración y Producción, donde se tratarán aspectos como Manejo de información en la industria petrolera, Diseño y adquisición de programas sísmicos 2D y 3D, Análisis de cuencas sedimentarias, Geología del Petróleo, Geología de operaciones, perforaciones, petrofísica, yacimientos de hidrocarburos, geología de desarrollo, entre otros.